

 Fecha:
 10/09/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 ACTUALIDAD

 Vpe:
 \$144.489
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

\$641.700 Difusión: 19.138 \$641.700 Ocupación: 22,52%



Pág: 5



MÁS DE 700 JÓVENES PARTICIPARON DEL ENSAYO.

## Más de 700 jóvenes fueron parte del ensayo de la PAES 2024

Más de 700 estudiantes de tercero y cuarto medio de Antofagasta rindieron un ensayo de la Prueba de Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) 2024 organizada por la Universidad de Antofagasta (UCN).

Vpe pág: Vpe portada:

Los participantes del ensayo rindieron las pruebas de competencia lectora y competencia en matemáticas.

"Esta es el segundo ensayo

anual que se hace junto con el preuniversitario CPECH y el Programa PA-CE, que cuenta con alrededor de 700 estudiantes que se inscribieron para rendir el ensayo. Es importante que rindan un ensayo con las condiciones más parecida que será en diciembre", señaló el jefe de Admisión UA, Sebastián Pérez Prado.

Camila Aravena de 17 años, fue una de las alumnas que participó en este masivo ensayo y comentó que "estar acá rindiendo el examen nos entrega un valor agregado importante, esto porque nos invita a conocer y explorar cómo será la vida universitaria en el futuro. Además, las salas e instalaciones son ideales para rendir la prueba".

Además, la joven expresó que "en lo personal me voy tranquila porque me fue bien en el ensayo y feliz de conocer la universidad y oferta académica", dijo.

La directora del preuniversitario CPECH, Natalia Urbina Fontana, señaló que "es importante que los estudiantes tengan estas experiencias preparatorias, los ensayos son muy importantes, porque se realiza todo el protocolo que se ejecutará en diciembre".